



Prevalecen prácticas de hostigamiento y matrimonios forzados: diputada Marcela Guerra Castillo



La presidenta de la Cámara de Diputados participó en la conmemoración del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, en la sede del Senado

La presidenta de la Cámara de Diputados, Marcela Guerra Castillo, sostuvo que el tema de la mujer y los logros en materia de igualdad sustantiva son de carácter transversal en México y tienen un alto nivel de detonación de procesos positivos en el entramado social.

“El tema de la mujer es de carácter transversal, si por ello entendemos que atraviesa por toda la gama de asuntos del país. En este contexto debe entenderse que la problemática que enfrentamos se conjuga con grandes retos que también tenemos como nación en materias como desigualdad, pobreza y limitación de oportunidades de desarrollo social”, externó.

“Dentro de ese complejo panorama hay un faro de luz, y consiste en que los logros que se alcancen en los temas de igualdad sustantiva tienen un alto nivel de detonación de procesos positivos en el entramado social”, abundó.

Al participar en la conmemoración del 70 aniversario del voto de las mujeres en México, en el Senado de la República, la diputada presidenta subrayó que el avance real que se ha alcanzado en el ejercicio efectivo de los derechos de las mujeres y el logro de condiciones de igualdad “tienen un alto índice de



repercusión en las comunidades, en las regiones y en la formación de una cultura en favor de la paridad, la equidad y la justicia”.

Apuntó que el sector femenino hoy goza del acceso a mejores espacios de participación y protagonismo, pero enfrenta brutales amenazas como la inseguridad, el feminicidio, la violencia, la intimidación y hasta el asesinato de candidatas.

“Prevalecen, todavía, prácticas de hostigamiento a la mujer en algunas comunidades en donde se toleran los matrimonios forzados. La inseguridad en grandes regiones y comunidades del país tiene a la mujer como una parte más vulnerable, al tiempo que la violencia familiar sigue siendo un gran flagelo que las victimiza”, afirmó.

<https://enfoquenoticias.com.mx/prevaleden-practicas-de-hostigamiento-y-matrimonios-forzados-diputada-marcela-guerra-castillo/>